

Herkensen, im Dezember 2018

Liebe Vereinsmitglieder,

wenn der Tannenbaum mit seinen Lichtern am Dorfplatz die Dunkelheit erhellt, dann ist Adventszeit und das Weihnachtsfest steht schon vor der Tür. Das Jahr neigt sich langsam dem Ende und so möchte ich darauf wieder ein wenig zurückblicken.

Die auf der Mitgliederversammlung im März vorgestellten Umbaumaßnahmen rund um das Dorfgemeinschaftshaus wurden nicht - wie ursprünglich angenommen - in 2018 durchgeführt. So musste das Vorhaben zweimal ausgeschrieben werden, bis die Gemeinde ein Unternehmen finden und mit den anstehenden Arbeiten beauftragen konnte.

Wir hoffen, dass die Maßnahmen nunmehr im Frühjahr 2019 abgeschlossen werden können.

Wie schon so oft, haben wir im Sommer bei Familie Meyer unseren Fußballern bei der Weltmeisterschaft in geselliger Runde die Daumen gehalten. Leider war das Ganze in diesem Jahr nur ein kurzes Vergnügen, da bereits nach der Vorrunde für unsere Kicker das Turnier zu Ende war.

Mehr zu feiern gab es für unsere kleine Ortschaft im September ... 125 Jahre Freiwillige Feuerwehr Herkensen - eine große Feier. Ein rundum tolles Zeltfest, bei dem wir uns am Sonntag mit vielen Mitgliedern am Festumzug beteiligt haben.

Weniger spannend, aber dafür um so arbeitsintensiver ... die neue Datenschutzgrundverordnung hat uns in diesem Jahr einige Nerven und viel Zeit gekostet. Gemeinsam mit den anderen Herkenser Vereinen haben wir nach einer Lösung gesucht und diese unter tatkräftiger Mithilfe von Silke Lenkeit auch gefunden – ein Infoblatt ist an alle Mitglieder versandt worden.

Neben einem gemütlichen Whisky-Abend im Fässchen in Hameln stand auch wieder die Pflege der Ortseingänge, der Bushaltestelle und des Dorfplatzes auf dem Jahresprogramm, hier ein besonderer Dank an alle „Rasenmäher“ und „Beetpfleger“.

Für das nun vor uns liegende Weihnachtsfest wünsche ich Euch auch im Namen des gesamten Vorstandes alles Gute, Gesundheit und einige besinnliche Stunden im Kreise Eurer Lieben. Einen guten Rutsch in das neue Jahr 2019 wünschend verbleibe ich mit geselligem Gruß.

Lars Wiemann

*- - - Unsere nächste **Mitgliederversammlung** findet am **30. März 2019** im DGH statt - - -*